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令和４年 

1 月 20 日 

 

 

すてきさん 見つけた！  
登校時、正門前で霜柱を見つけ、立ちどまり、しばし見学していく子が毎日数名います。 

「きれい！」「思ったより大きい！」「ふむとさくさくと音がする！パンを食べる時の音だ！」 
霜柱を見つけた後、北西の空を見上げて「富士山がきれい！」とつぶやいている子もいます。 
周りの様子や季節の変化などに気付く目、感じる心、とてもすてきだなあ！と思います。 
 
 

 

書初め掲示 ２年生 

ドッジボール大会  １２／13(月)・15(水)・16（木） 
 
 

書初め 全学年     １／11（火）～１７（月） 
 
 

児童・体育委員会が主体となって、ドッジボー
ル大会を開催しました。 
 13 日に３・４年生、15 日に５・６年生、
16 日に１・２年生が、昼休みや体育の時間を
使って実施しました。 
 クラスを２チームに分け、同学年の他の２ク
ラスと対戦しました。ルールは、元の外野を３
人とし、試合終了後の外野の人数が少ない方が
勝ち、としました。子どもたちは、「投げる」
「捕る」「よける」動きを、それぞれが意識し
て、楽しみながら体を動かしました。 
「楽しかった!」「逃げきれてよかった！」「あ

てられてよかった！」「またやりたい！」そんな
言葉が校庭から聞こえてきました。皆で心をあ
わせて楽しむことができました。 
企画・運営・審判などで活躍した 5・6 年の

体育委員の皆さん、ありがとうございました。 
 
  

 ５年 2 組の総合のテーマは、「みんなの幸せプ
ロジェクト」です。これまで学区の公園に３度行
き、捨てられているゴミの多さに驚き、その傾向
を分析してきました。この集めたゴミの情報を分
析する時間を職員に授業公開(12/２)しました。 
 その後、ゴミを減らすためにはどうしたらよい
かそのヒントなどをいただくために、ごみや資源
の処理や再利用などに専門的に取り組んでいら
れるあしがら環境保全、共和衛生工業の皆様をお
招きし、ご指導いただきました。 
 まずはペットボトルのリサイクルについて、ペ
ットボトルは「ペット(PET)」と「ラベル、キャ
ップ(プラスチック)」に分かれてリサイクルされ
るので、ペットボトルを捨てる時は、必ずキャッ
プとラベルをはがして捨てること、分別はみんな
の意識で変わること、などを教わりました。 
 そして、５年２組の皆で公園のごみを減らすた
めに考えた「広報」と「イベント」の取組みにつ
いてアドバイスをいただきました。 
 「３つの公園のごみの量や種類などに際立った
特徴があれば、その特徴をうまく広報できるとよ
い。」「イベントの中では、ごみを捨ててはいけな
いと思わせる何かをしないといけないので、その
ごみがどのように迷惑をかけているのかわかっ
てもらうことが大切。」と今後の活動につながる
貴重な助言をいただきました。ありがとうござい
ました。 

薬物乱用防止教室 ６年    １２／17(金) 

 
 
６年生を対象に、講師として松田警察署生活安

全課スクールサポーターの櫻庭さんをお招きし、
薬物乱用防止教室を実施しました。 
 櫻庭さんからは、まず「あなたの夢は何です
か？」との問いかけがありました。「その夢の実
現を阻むものが薬物の乱用であること、薬物を乱
用すると脳や体の成長がストップし、心身の成長
が損なわれること、１回の使用でも乱用であり、
犯罪であること」などお話しいただきました。 
また、「誘われた時は、『やらないよ』とはっき

り断ることが大切」と教えていただきました。  
なお、当日は横浜の神奈川県警察本部から広報

車も来て、広報車内の薬物乱用防止に係る貴重な
資料もじっくりと拝見しました。 
ご指導いただきました松田警察署、神奈川県警

察本部の皆様、ありがとうございました。 

総合的な学習 ５年２組    １２／14(火) 
 

 

１・２年生は硬筆を中心に、３～６年生は毛
筆（３年「正月」・４年「明るい心」・５年「新しい
風」・６年「将来の夢」）で書初めを行いました。 
 心を落ち着かせ、集中して取り組み、よい字
を書くことができました。冬休み中の練習への
ご協力など、ありがとうございました。 
 

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=fPWfq5PP&id=86415604B60D3FE5577E053F38B6B78204FE8947&thid=OIP.fPWfq5PPGe7PuC4FZHmQvAAAAA&mediaurl=http://kodomonomori888.com/wp/wp-content/uploads/2016/07/%e5%ad%90%e3%81%a9%e3%82%826%e4%ba%ba%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88.jpg&exph=291&expw=400&q=%e7%ac%91%e9%a1%94%e5%8d%94%e5%8a%9b%e3%83%95%e3%83%aa%e3%83%bc%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88&simid=608012607342511620&selectedIndex=58
https://www.illust-box.jp/sozai/78079/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この人に 聴く!!  №15 
 

 

総合的な学習 ５年４組  １２／7（火）・９(木) 
 
 
 
 
 

給食調理員 

山﨑 裕美(やまざき ゆみ)さん 
 
―お仕事の内容は？― 
・朝 7時 30分頃からその日の献立に使うお 
肉やお野菜を受け取るところから始まりま 
す。その後は安心・安全な給食を作ってみん 
なのクラスへお届けします。午後は４時ごろ 
まで片付けなどをしています。 

 
―趣味や特技は？― 
・趣味は、音楽を聴いたり、歌ったり、ダンス 
をしたり、筋トレをしたりすることです。 

 特技は、きゅうりの早切りです。 
 
―お仕事で工夫されていることは？― 
・工夫というかこの仕事をしている限り、生ガ
キ、生タマゴ、生肉は食中毒になる可能性が
あるので、食べないようにしています。 

 
―お仕事で嬉しいことは？― 
・完食のクラスがあるとみんなで喜びます。児 
童から「今日の給食おいしかったよ！」「全 
部食べた～！」という声を聞くと本当に嬉し 
いです。 

 
―お仕事で大変なことは？― 
・約 690人分の給食を分担して８人で作って 
います。とても体力を使う仕事なので、夏場 
は暑いし、大変です。 

 
―児童や保護者の皆さんに伝えたいことは？― 
・好き嫌いなく食べられるように、お家でも作 
ってくれた方に感謝しながら、食事を楽しん 
でほしいです。 

 
 
  
 
 
 
 

＊毎月１日は「開成町ファミリー読書デー」です。ご家庭で、ご家族で、読書を！ 

 ５年４組の総合のテーマは、「開成町の活性化
～開成町の魅力を再発見し、発信していこう～」
です。 
 お米づくりでお世話になっている府川さんに
なぜ酒米も作ってるのか、どのように工夫してい
るのかなどお米づくりに対する思いや仕事内容
を伺いました。「開成町で取れたお米を使い、開
成町の酒屋で開成町産のお酒を造ることに力を
注いでいること、日本一の山田錦を作り、その山
田錦で造った開成町産のお酒が世界で認められ
るように努力していること」 
などをお話しいただきました。 
「不思議に思ったら何度も考 
えること」「目標や夢をもつ 
こと」の大切さも併せて教わ 
りました。これからの生き方を 
みつめるよい契機となりました。 
 その後、府川さんの酒米を使ってお酒を造って
いる町内の瀬戸酒造を訪問し、お酒造りの工程を
実際に見学させていただくとともに瀬戸屋敷で
説明を聞きました。「お酒は、米、麹、水、酵母で
できあがること、蒸すことが大切なこと、微生物
の働きで香りや味が決まること、開成町のあじさ
いについている酵母菌を使ってお酒を造ってい
ること、開成町は水がおいしいのでおいしいお酒
になりやすいこと、瀬戸酒造は世界一おいしいお
酒を造る会社を目指していること」など多くのこ
とを教えていただきました。 
 ご協力いただいた府川さん、森社長はじめ瀬戸
酒造の皆様、ありがとうございました。 

ご 連 絡 

① 校庭の芝生ゾーンの所に学童保育所を建設中

です。（完成は夏前ごろ）一部の遊具や走り幅

跳び用の砂場などは移築します。安全対策は

行っておりますが、学校にお越しの際はご留

意ください。 

 

② 次年度より開成南小学校に通級指導の「こと

ばの教室」を設置予定です。年度内に現在の第

２理科室を改修し、ことばの教室及びみなみ

学級の教室として使用できるようにします。 

 

皆様のご協力やご配慮、大変ありがとうございます！ 
☆開成町幼小中高連携事業の一環で、吉田 
島高校よりパンジーの苗およそ 250 鉢 
をいただきました。児童栽培委員を中心 
に大事に育てて、卒業式に会場に飾った 
り、卒業生にプレゼントしたりする予定 
です。（12/10） 

 
 
☆開成町商工振興会青年部の皆様より、花 
育事業としてシクラメンを各教室にいだ
きました。教室が華やかになり、大変あり
がたいです。（１/11） 
 

 
 
☆お忙しい中、懇談会へのご出席ありがと 
うございました。短い時間でしたが、 
担任と保護者の皆様が直接お話できる 
機会を設けられて良かったです。次回は 
３月 15日 14:30～15:30 を予定して 
います。（12/2１） 

＊本校では、山﨑さん 

をはじめ調理員さん 

は 10名いられます。 

そのうち８名～９名 

の方が毎日働いて 

くださっています。 

安心・安全でおいし 

い給食を毎日作って 

くださり、本当にあり 

がたいです。 

 


